

## TEMPÉRATURE, VÊTEMENTS ET COUTUMES SOCIALES

À Riyadh, les températures atteindront de 20 à 30 degrés C dans la journée, mais le soir, il fera moins chaud et peut-être même frais.

Les hommes européens portent des complets légers. Quant aux femmes, elles doivent porter des vêtements amples à manches longues et à col montant et qui descendent à mi-mollet ou au-dessous. Elles pourraient à l'occasion devoir porter un foulard. En public, les hommes saoudiens portent la tenue traditionnelle et les femmes, de longues robes noires, un voile et un foulard. Toutefois, dans l'intimité du foyer, l'élite s'habille à la dernière mode européenne.

L'anglais est largement utilisé par l'élite saoudienne et l'importante communauté étrangère.

Les coutumes sociales reflètent la foi islamique très stricte des Saoudiens. L'alcool et la viande de porc sont interdits et les étrangers ne portent pas de croix ou autres bijoux non islamiques en public.

Les cinq appels à la prière sont dans la vie quotidienne des moments importants pendant lesquels tous les magasins sont fermés. En général, les bureaux ne ferment pas, mais les employés musulmans qui y travaillent s'arrêtent pour remplir en silence leurs devoirs religieux. Les Saoudiens sont très fiers du respect que leur société porte à la loi et le crime est extrêmement rare.

Les Saoudiens servent toujours à leurs invités des petites tasses de café parfumé à la cardamome. Par politesse, il convient d'en accepter une tasse et éventuellement une deuxième et une troisième, mais pas plus. Pour indiquer qu'il n'en veut plus, l'invité penche la tasse. Après le café, on boit quelquefois du thé noir très sucré servi dans de petites tasses.